

## [Noticias](#)

/ Artículo

15 de diciembre de 2019 - 09:24 a.m.

Publicado: 15 de diciembre de 2019 - 09:24 a.m.

# Hombre pretendía viajar con dos avestruces en un bus desde Cali hasta La Guajira



fin de semana del año. Foto: Cortesía.

Blu Radio / Se espera un incremento de viajeros durante el último

**La Policía Ambiental tuvo que intervenir e incautar los animales ya que se encontraban en malas condiciones.**

---

Por: Redacción Digital BLU Radio

Las autoridades de Cali quedaron sorprendidas luego de abordar a un hombre que pretendía viajar **en un bus hasta La Guajira con dos avestruces.**

El hecho se presentó en la terminal de transportes de la ciudad **donde esta persona buscaba pasar desapercibido.**



El intendente Conrado Patiño, jefe del grupo de protección ambiental y ecológica de la Policía Metropolitana de Cali, **precisó que este es un tema de maltrato animal.**

“Encontramos a una persona trasladando a dos avestruces. Procedemos a hacer la incautación por el tema de maltrato animal, ya que las condiciones **en las que lo hacía no eran las apropiadas**”, sostuvo.

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

De igual manera, Patiño Mejía hizo referencia a la zona de **Colombia a la que estaban trasladando a este par de aves.**

**Le puede interesar:** [Macabro hallazgo: encuentran a una mujer muerta en un motel del centro de Cali](#)

“Estos animales habían salido de un criadero y tenían como destino la costa norte del país”, indicó.



Entre tanto, el oficial habló sobre la sanción que se le impondrá al sujeto que tenía en su poder a estos dos especímenes.

Publicidad

“La multa puede rondar entre los cinco a los 50 salarios mínimos legales mensuales vigentes. **Las avestruces fueron incautadas**”, puntualizó.



**Policía Metropolitana Santiago de Cali**  
@PoliciaCali

Con [@ProteccionPonal](#) y patrullas en [@MiTerminalCali](#) salvamos dos avestruces que estaban siendo transportadas en la modalidad de encomienda sin los requisitos exigidos por la autoridad ambiental. Tenían como destino el departamento de la [#Guajira](#). [@SeguridadCali](#) [@Region4Policia](#)



30 9:49 - 15 dic. 2019

[Ver los otros Tweets de Policía Metropolitana Santiago de Cali](#)

Finalmente, las aves quedaron a disposición del Departamento Administrativo **para la Gestión del Medio Ambiente, Dagma**.

*Encuentre en [BLU Pacífico](#) las principales noticias de la región y los hechos que son relevantes. Información actualizada en video, imágenes y artículos periodísticos de toda la región pacífica.*